



Marktgemeinde
Sankt Veit in der Südsteiermark
Bezirk Leibnitz - Steiermark

Gemeindenachrichten

1 / 2022

St. Veit in der Südsteiermark, 09. Februar 2022

Liebe Jugend,
geschätzte Damen und Herren,
liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!

Ich darf Sie mit der ersten Gemeindeinformation 2022 über **WICHTIGES** in unserer Gemeinde informieren.

- Ein fast flächendeckender Glasfaserausbau wird in unserer Gemeinde gestartet. Details und Einladung zu den Informationsveranstaltungen lesen Sie auf der nächsten Seite.
- Angepasst an die aktuelle Covid-19-Situation bieten wir ab sofort auch **PCR-Tests** am Gemeindeamt in St. Veit am Vogau und der Außenstelle in Weinburg am Saßbach an.
- Auch das Thema Corona-Schutzimpfung hält unsere Gesellschaft in Atem und lässt viele unterschiedliche Diskussionen aufkommen. Seitens der Bundesregierung gibt es ein interessantes Gemeindeangebot, das wir gemeinsam umsetzen könnten. Details auf der nächsten Seite.

Vorankündigung - bitte Termine im Kalender eintragen:

Am **17. März 2022** findet im neuen Veranstaltungszentrum ZIB Nikolai eine Podiumsdiskussion zum Thema **Über Boden, Pflanzen, Tiere, Menschen und Zwischenräume – mehr Artenvielfalt in Randzonen** statt. Nach einem ca. 50minütigen Informationsfilm, können wir mit drei Fachleuten zum Thema diskutieren und Erfahrungen sammeln. Nützen wir dieses Angebot des steirischen Vulkanlandes bei freiem Eintritt.

Am **31. März 2022** veranstalten wir im Rahmen unseres Bürgerbeteiligungsprozesses ebenfalls eine Podiumsdiskussion zum Thema Klima- und Umweltschutz im ZIB Nikolai.

Zu beiden Veranstaltungen ergeht rechtzeitig eine gesonderte Einladung.

Freuen wir uns auf spannende Vorträge und auf ein persönliches Wiedersehen.

Gestalten wir unsere Zukunft gemeinsam und bleiben sie gesund

Gerhard Rohrer
Bürgermeister

COVID-19 TESTANGEBOT ERWEITERT

Ab sofort bietet die Marktgemeinde St. Veit in der Südsteiermark neben den Antigen-Tests auch **PCR-Tests** an. Die Testmöglichkeit besteht am Gemeindeamt in St. Veit am Vogau und der Außenstelle Weinburg am Saßbach zu den folgenden Zeiten.

St. Veit am Vogau: Mo – Fr von 08:00 – 11:30 Uhr und Di und Do auch von 13:00 – 16:30 Uhr
Weinburg am Saßbach: Mo: 8:00 – 11:30 Uhr, Di: 14:00 – 16:30 Uhr, Do: 08:00 – 11:30 Uhr

Eine **telefonische Voranmeldung** für Testungen in St. Veit am Vogau unter 03453 / 2629 und für Testungen in Weinburg am Saßbach unter 03453 / 2629-40 ist unbedingt **notwendig!**

Wichtig!

Bitte 30 Minuten vor Testdurchführung nicht essen, trinken, rauchen oder Zähne putzen!

IN KLIMASCHUTZMAßNAHMEN INVESTIEREN

Wie ohnedies bereits aus den Medien bekannt, gewährt der Bund bei Erreichen einer gewissen Impfquote in der Gemeinde, eine zusätzliche Prämie für kommunale Investitionen.

Als Gemeinde haben wir uns dafür eine Besonderheit überlegt. Sollte der Gemeinde die Prämie gewährt werden, in dem die jeweilige Impfquote erreicht wird, sollen die finanziellen Mittel zweckgebunden in sinnvolle Klimaschutzmaßnahmen investiert werden. Damit alle Ortsteile und somit alle Bewohner davon etwas wahrnehmen, soll die Straßenbeleuchtung auf energiesparende LED-Technologie umgestellt werden. Denn Klimaschutz und Klimaschutzanpassungen gehen uns alle an!

Was bedeutet dies in Zahlen?

Durchimpfungsrate	Gemeindeprämie
80 %	€ 33.832,--
85 %	€ 67.665,--
90 %	€ 135.330,--

Aktuell liegt der Prozentsatz in unserer Gemeinde bei 75,2 %.

UNSER WEG IN DIE DIGITALE ZUKUNFT

Ultraschnelle Breitbandnetze bilden das Rückgrat für wirtschaftliche, soziale und kulturelle Aktivitäten. Die Corona-Krise hat gezeigt, wie wichtig digitale Medien sind und welche Bedeutung sie für alle gesellschaftlichen Bereiche haben. Eine leistungsfähige und schnelle Internetanbindung ist neben Wasser, Kanal und Strom ganz klar **die vierte Grundversorgungsinfrastruktur**, die wir für unsere Gemeinde jetzt benötigen. Daher freuen wir uns sehr, die **Österreichische Glasfaser-Infrastrukturgesellschaft (kurz öGIG)** als starken Partner für den Breitband-Ausbau gewonnen zu haben.

Warum Glasfaser?

Nur 100% Glasfaser bis ins Haus (Fiber to the Home) bietet **unbegrenzte Möglichkeiten für bestehende und alle zukünftigen Anforderungen**. Glasfaser ist nicht nur die **zuverlässigste und schnellste**, sondern auch die **zukunftsicherste Wahl** für die nächsten Jahrzehnte.

Was haben wir davon?

Glasfaser-Internet bietet uns nicht nur ultraschnelles Breitband-Internet, sondern auch **Festnetztelefonie- und TV-Lösungen** für sämtliche Anforderungen. Alle diese Möglichkeiten **steigern nachhaltig den Wert unserer Häuser und Wohnungen, zusätzlich sichern und stärken sie den Unternehmensstandort**. Erst einmal angeschlossen am Glasfasernetz, kann man frei aus einer **Vielzahl an Internet-Anbietern wählen**, und sich für das Angebot entscheiden, das am besten zu einem passt.

Wir haben jetzt die Chance, die **leistungsstärkste und modernste Breitband-Infrastruktur** zu bekommen, nämlich **echte Glasfaser bis ins Haus**. Es liegt an uns allen, dieses Projekt möglich zu machen. Dieser wichtige Meilenstein für unsere Gemeinde kann nämlich nur realisiert werden, wenn auch die **große Nachfrage in der Gemeinde durch Ihre Bestellung** bestätigt wird.



Foto: Michaela Lorber

öGIG Geschäftsführer Prof. (FH) Mag. Hartwig Tauber und Bürgermeister Gerhard Rohrer.

Alle Informationen zum Glasfaser-Ausbau, Glasfaser-Anschluss erhalten Sie bei den **Informationsveranstaltungen**:

Do. 03. März 2022 im Kultursaal Weinburg am Saßbach

Mo. 07. März 2022 im ZIB St. Nikolai ob Draßling

Mi. 09. März 2022 im Kultursaal St. Veit am Vogau

Beginn jeweils um 19 Uhr

Entscheidende Frage zum Schluss: Was kostet mich das?

Durch die Größe des Projektes können die Kosten von normalerweise über € 2.000/Anschluss, **für den Einzelnen stark reduziert** werden. Die öGIG bietet den öFIBER-Glasfaseranschluss für einmalige € 299 (inkl. MwSt.) an. **Bei Anmeldungen bis 18. März 2022 mit Startbonus sogar um nur € 199!**

Die dann verfügbaren Tarife starten mit garantierten Bandbreiten von **150 Mbit/s Download und 50 Mbit/s Upload für nur € 33,90 mtl. oder € 36,90 für 250/100 Mbit/s!**

Dieses Projekt können wir **nur umsetzen**, wenn wir eine Bestellquote von mind. 40% (40% der Haushalte) bis zum **Ende der Bestellphase am 19.04.2022** erreichen! Gemeinsam können wir sicherstellen, dass wir als Gemeinde über eine zukunftssichere Glasfaser-Infrastruktur verfügen. Wir haben jetzt die einmalige Chance dazu, lasst uns diese nutzen!

In der Zwischenzeit informieren Sie sich bitte auf der öFIBER-Webseite unter **www.oefiber.at/st-veit-suedsteiermark** über das geplante Ausbauprojekt. Auch können bzw. dürfen **Sie sich dort bereits anmelden**. Nützen Sie dazu das Online-Bestellformular, die kostenlose Servicenummer 0800/202700 oder kontaktieren Sie unser Bürgerservice.

Sag JA zur Zukunft. Sag JA zu öFIBER.

Bis 18. März
zusätzlich
€ 100,-
Startbonus
sichern!



Ultraschnelles
Glasfaser-Internet
bis ins Haus



Freie Wahl
Ihres Internet
Anbieters



Zukunftssichere
und nachhaltige
Infrastruktur

So geht Glasfaser.

Mehr Informationen zu öFIBER unter
www.oefiber.at/st-veit-suedsteiermark, der kostenlosen
Serviceline 0800/202 700 oder auf Ihrem Gemeindeamt.



Österreichische
Glasfaser
Infrastruktur
Gesellschaft